



学校だより

江戸川区立篠崎第四小学校

<http://edogawa.schoolweb.ne.jp/shinozaki4-e/>

令和7年5月30日発行
令和7年度 6月号
江戸川区篠崎町8-1 2-8
校長 鈴木 宏美

自分を つくっているもの

校長 鈴木 宏美

体育学習発表会を直前に控え、全校の子供たちが練習をがんばっています。校庭の割り当ての時間はもちろんですが、教室などでも表現の動きをやってみたり、使う道具を確認したり、文字通り一生懸命やっています。先生の声かけに応じて、活動して上達する子供たちの姿、返事をする子供たちの姿に「えらいなあ」「すごいなあ」と思いつつ、先生方に感謝しつつ、校内をみえています。

初めての体育学習発表会の1年生の全身からあふれる一生懸命さ、1年生を校内探検に連れていき、先輩として、かっこいい姿を見せ、踊りもがんばる2年生、フラッグを合わせる呼吸を意識して隊形移動もがんばる3年生、民舞に挑戦し、ゆったりした動きも取り入れてリズムを変えながら雄大に踊る4年生、篠四伝統のソーランを引継ぎ、練習を重ねて迫力の踊りを披露する5年生、各学年が、全力で取り組んでいます。

そして、6年生は最高学年として、体の動きの美しさを表現する組体操や昨年度から練習を重ねてきたマーチングを学校で一番の重責を担って練習しています。5月18日(日)には、鹿骨区民館まつりで、マーチングパレードを堂々と披露しました。今回は隊形移動も加えた校庭バージョンでさらなる改善を加えました。

子供たちの通常の学習や活動を、しっかりとすすめながら学校生活は前へ前へと、すすんでいきます。本葉が見えてきた朝顔に、毎日水をかけ「元気かなあ」と植木鉢を見ている1年生や、蚕が餌を食べるか見守る3年生、授業時間以外にも、子供は、次々にたくさんのことをやっています。



先日、全校朝会で鹿骨区民館まつりで6年生のすばらしいマーチングパレードも、本番でドキドキするけれど大丈夫と思えるのは、それまでの練習を一生懸命にやったからという自信が支えてくれている、というお話をしました。体育学習発表会の演技も、これまでの子供たちのがんばりが自信となって今の自分をつくってくれています。そして、そのがんばりを支えているのが、お家の方々、教職員、地域の皆様であります。がんばりを認めてやり、良いところをほめてやり、励ましてやり、安心させてやり、いたわって休ませてやり、元気をつけてやり、いろいろなところで、みんなで力づけていくことが、必要なのだなあ子供たちのほめられてうれしそうな笑顔を見るにつけ、思われます。今後も共にお力添えをよろしくお願いいたします。

< 1年生を迎える会 >

4月24日(木)「1年生を迎える会」が体育館で行われました。

5年生が花のアーチを作り、その中を6年生に手を繋ぐれ、1年生が入場しました。

会では、1年生に学校のことを知ってもらいたいと、考えた学校クイズや在校生から1年生へ向けて校歌のプレゼントがありました。それに対し、1年生からもお礼の言葉を発表しました。その他に「給食はおいし〜。」「ランドセルはおも〜い。」など1年生として感じたことを言葉



とジェスチャーにして発表しました。最後に「ドキドキドン1年生」を歌いました。これで立派な篠崎第四小学校の仲間です。これから楽しい学校生活を送ってほしいです。

< 児童集会 >

集会委員会では、「全学年が楽しめる集会をつくる」ことを目標に、児童集会の企画や進行に取り組んでいます。

第1回目の5月22日(木)の集会は、「先生紹介集会」を行いました。集会委員会の児童が、今年度転入した先生方の紹介と、3択クイズを出しました。

当日を迎えるまでに、休み時間に打ち合わせや練習をしたり先生方にインタビューをしたりして、みんなが楽しめるように準備をすすめました。練習では、話し方やクイズの内容、声の大きさなどを見合っ、お互いにアドバイスを送りました。クイズの選択肢を繰り返したり当てはまりそうな選択肢を用意したりしたことで、どの学年の児童も安心して楽しみながら参加できました。正解発表の時には、大きな歓声上がる、楽しい集会となりました。これからも、集会在楽しみです。

行事予定 SC: スクールカウンセラー来校日

2日(月)	振替休業日	
3日(火)	B6 体育学習発表会予備日	
4日(水)	B5 安全指導 なかよし班会議	
5日(木)	B6 児童集会 運動器検診(対象者)	SC
6日(金)	B6 教育実習終	
9日(月)	A6 朝会 委員会 フッ化物洗口	
10日(火)	A6 体カテスト(体育館)	
11日(水)	B4	
12日(木)	B6 体カテスト(ソフトボール投げ)	SC
13日(金)	A6 体カテスト予備日	
16日(月)	A6 朝会(プール開き)水泳指導始 クラブフッ化洗口	
17日(火)	A6 避難訓練 一斉定時退勤日	
18日(水)	B4 6年生のみ5時間授業	
19日(木)	A6 音楽集会 音楽鑑賞教室⑥	SC
20日(金)	B6 歯科指導③	
23日(月)	A6 朝会 クラブ フッ化物洗口	
24日(火)	A6 なかよし班	
25日(水)	B5 自転車教室③ 安全パトロール	
26日(木)	B6 児童集会	SC
27日(金)	A5 学校公開 水道キャラバン④	
28日(土)	B4 学校公開 道徳授業地区公開講座 給食あり	

< 6年 こころの劇場 >

5月22日(木)、6年生は市川市文化会館にて行われた「こころの劇場(日本全国の子供たちに演劇の感動を届けるプロジェクト)」に行き、劇団四季ミュージカル「王子と少年」を観劇してきました。

育った境遇はちがうのに容姿がそっくりな王子と少年が入れかわることで起こる騒動を通して、「真実を言う勇気」「本当の自分らしさ」について考え、「見た目だけで人を判断するのはよくない」と強く感じたようでした。初めてミュージカルを観劇する児童も多く、リズムにのって、体を揺らしたり、感情移入しながら静かに見たり、会場全体で合唱したりと、様々な形でミュージカルを楽しむことができました。

終演後は、近隣の公園でお昼を食べました。準備してもらったお弁当を嬉しそうに食べ、味の感想や劇の感想を伝え合う姿もあり、思い出作りもできたようでした。

帰校後は各学級で、移動中や観劇中のマナーの良かったところなどを振り返りました。今回の成果と課題を9月の日光移動教室へつなげていきたいと思っています。